

# Guide pour la préparation des résumés

Affiches scientifiques



16-17 mai 2024

Hôtel Omni Mont-Royal, Montréal

# Appel de résumés de recherche technique

Le [CRIBIQ](#) et l'[Université McGill](#) accueillent favorablement la soumission de travaux de recherche innovateurs, appliqués et de qualité, axés sur l'avenir de l'industrie alimentaire pour présentation par affiche lors de la conférence **Aliments du futur 2024**, qui se déroulera à l'Hôtel Omni Mont-Royal, Montréal, les 16-17 mai 2024. Les objectifs de proposer un résumé consistent à :

- Présenter et promouvoir des recherches originales, pertinentes et de grande qualité sur des sujets reliés à l'alimentation de demain
- Offrir aux étudiant·e·s du premier cycle, des cycles supérieurs et aux professionnel·le·s l'occasion d'acquérir de l'expérience en dévoilant leurs recherche et leurs progrès à la communauté des sciences alimentaires
- Réunir les membres du milieu universitaire et de l'industrie afin d'apprendre et de discuter au sujet des innovations scientifiques

Tous·tes ceux et celles dont les résumés auront été acceptés seront invité·e·s à présenter une affiche pendant les deux journées de l'événement. Les auteur·rice·s principaux·les seront invité·e·s à présenter leur affiche pendant les deux pauses-café de 15 minutes, et après la pause du dîner. Les déposant·e·s accepté·e·s seront appelé·e·s à préparer une brève présentation PowerPoint de 15 minutes en vue de démontrer leurs résultats et ce, dans la langue de leur choix, soit le français ou l'anglais.

Les dimensions des affiches doivent être ajustées afin de correspondre au panneau d'affichage de 120 cm de haut sur 90 cm de large qui sera fourni lors de l'événement.

## Thématiques de recherche :

- Tendances et innovations en matière d'alternatives aux produits d'origine animale
- Transition vers des systèmes alimentaires durables
  - économie circulaire
  - aliments de l'espace
  - aliments imprimés en 3D
  - systèmes animaux/végétaux/hybrides
- Emballages durables et comestibles
- Systèmes alimentaires personnalisés et nutrition
- Acceptabilité sociale et aspects réglementaires
- Intelligence artificielle appliquée à l'industrie agroalimentaire

## Renseignements importants

- Si le résumé est accepté, les auteur·rice·s doivent s'inscrire et assister à l'événement **Aliments du futur 2024** pour que leur affiche soit incluse au programme.
- Les modèles d'affiche de marque commerciale (ex. : entreprise ou industrie) sont interdits.
- Les présentations se dérouleront en présentiel. Aucune présentation virtuelle ne sera prise en considération.
- Il est de la responsabilité du/de la présentateur·rice d'afficher son affiche avant 9h le jeudi 16 mai 2024 et de retirer son affiche après 12h le vendredi 17 mai 2024. L'événement **Aliments du futur 2024** n'est en aucun cas responsable des affiches perdues ou endommagées.

## Échéancier

22 avril 2024 :

Date limite de soumission des résumés

29 avril-3 mai 2024 :

Les auteur·rice·s seront avisé·e·s du statut de leur proposition.

16-17 mai 2024 :

Événement **Aliments du futur 2024**

## Composantes de la présentation des résumés

Le document [Formulaire de proposition de communication](#) doit être dûment rempli. Le résumé est limité à 350 mots.

## Critères d'admissibilité

Les données des travaux de recherche des déposant·e·s ne doivent pas être publiées avant l'événement **Aliments du futur 2024**.

- Les résumés et les affiches doivent être soumises en anglais.
- Les abréviations standards peuvent être utilisées sans définition.
- Nul besoin d'inclure des références, des crédits ou des subventions. Les résumés portant sur des produits ou des services commerciaux doivent arborer un caractère scientifique.

- La mise en forme, l'orthographe et la grammaire doivent être vérifiées attentivement avant le dépôt du résumé afin d'éviter les erreurs.
- Tous·tes les auteur·rice·s doivent conserver une copie du résumé avant le moment de la soumission.
- Aucune proposition incomplète ne sera examinée.

N.B. Les personnes/entreprises intéressées à promouvoir un/des produit(s) ou un/des service(s) sont encouragées à participer à l'événement **Aliments du futur 2024** en tant que commanditaire avec un kiosque.

## Critères de sélection

Tous les résumés seront évalués par les membres du comité organisateur de l'événement **Aliments du futur 2024**. Chaque résumé sera évalué en fonction des critères ci-dessous :

- Mérite scientifique
- Pertinence par rapport aux sujets/thèmes de l'événement
- Critère innovant
- Application pratique du contenu
- Qualité du résumé

## Révision des résumés

Nulle modification n'est autorisée après la date limite de soumission des résumés. Tous·tes les auteur·rice·s doivent être répertorié·e·s au moment de la soumission.

## Avis du statut des résumés

Seul·le·s les auteur·rice·s principaux·les recevront un avis via courriel de l'état de leur résumé pendant la semaine du 15 au 19 avril 2024. Il est de la responsabilité de l'auteur·rice principal·e d'informer tous·tes les co-auteur·rice·s du statut du résumé.

## Questions?

Contactez le [Consortium RITA](mailto:fpd.consortiumrita@mcgill.ca) ([fpd.consortiumrita@mcgill.ca](mailto:fpd.consortiumrita@mcgill.ca)) pour toute question concernant le processus de soumission des résumés.

# Guide for the preparation of abstracts

Scientific posters



May 16–17, 2024

Omni Mont-Royal Hotel, Montreal

## Call for technical research abstracts

The [CRIBIQ](#) and [McGill University](#) welcome the submission of innovative, applied and quality research focused on the future of the food industry for poster presentation at the **Future Food 2024** event, to be held at the Omni Mont-Royal Hotel, Montreal, on May 16-17, 2024. The purpose of submitting an abstract is to:

- Present and promote original, relevant and high-quality research on topics related to the food of tomorrow
- Offer undergraduate, postgraduate, and professional students the opportunity to gain experience by showcasing their research and progress to the food science community
- Bring together members of academia and industry to learn about and discuss scientific innovations

All those whose abstracts are accepted will be invited to present a poster during the two days of the event. Lead authors will be invited to present their poster during the two 15-minute coffee breaks and after the lunch break. Accepted applicants will be asked to prepare a short 15-minute PowerPoint presentation to demonstrate their results, in the language of their choice, either French or English.

Poster dimensions must be adjusted to fit the 120 cm high by 90 cm wide billboard that will be provided at the event.

### Research themes:

- Trends and innovations in alternatives to animal products
- Transition towards sustainable food systems
  - circular economy
  - food from space
  - 3D printed food
  - Animal/plant/hybrid systems
- Sustainable and edible packaging
- Personalized food systems and nutrition
- Social acceptability and regulatory aspects
- Artificial intelligence applied to the food industry

## Important information

- If the abstract is accepted, authors must register and attend the **Future Food 2024** event for their poster to be included in the programme.
- Commercial branded poster models (e.g. company or industry) are not permitted.
- Presentations will take place in person. No virtual presentations will be considered.
- It is the presenter's responsibility to post his/her poster before 9am on Thursday May 16, 2024 and to remove his/her poster after 12pm on Friday May 17, 2024. **Future Food 2024** is not responsible for lost or damaged posters.

## Timeline

April 5<sup>th</sup>, 2024:

Deadline for submission of abstracts

April 29<sup>th</sup>–May 3<sup>rd</sup>, 2024:

Authors will be notified of the status of their proposal.

May 16<sup>th</sup>–17<sup>th</sup>, 2024:

**Future Food 2024** event

## Components of abstract submission

The [Abstract submission Form](#) must be completed in full. The abstract is limited to 350 words.

## Eligibility criteria

The data from the applicants' research work must not be published before the **Future Food 2024** event.

- Abstracts and posters must be submitted in English.
- Standard abbreviations may be used without definition.
- References, credits, or grants need not be included. Abstracts relating to commercial products or services must be scientific in nature.
- Formatting, spelling and grammar must be checked carefully before the abstract is submitted to avoid errors.

- All authors must retain a copy of the abstract prior to submission.
- Incomplete proposals will not be considered.

N.B. Individuals/companies interested in promoting products or services are encouraged to participate in the **Future Food 2024** event as a sponsor with a stand.

## Selection criteria

All abstracts will be assessed by members of the **Future Food 2024** organizing committee. Each abstract will be evaluated according to the following criteria:

- Scientific merit
- Relevance to the topics/themes of the event
- Innovative aspect
- Practical application of the content
- Quality of the abstract

## Revision of abstracts

No changes are permitted after the abstract submission deadline. All authors must be listed at the time of submission.

## Avis du statut des résumés

Only lead authors will receive an email notification of the status of their abstract during the week of April 15–19, 2024. It is the responsibility of the lead author to inform all co-authors of the status of the abstract.

## Questions?

Contact the **RITA Consortium** ([fpd.consortiumrita@mcgill.ca](mailto:fpd.consortiumrita@mcgill.ca)) if you have any questions about the abstract submission process.